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École du Nouveau-Monde 

Procès-verbal 

Réunion du conseil d’établissement 

Mercredi 7 septembre 2022 

 

1. Ouverture de la séance 

 

La séance est ouverte à 19h35. 

 

1.1 Vérification des présences et quorum 

Présences : 

Mme Natalie  Bertrand, directrice Mme Pascale Marchand, 

présidente (absente)  

Mme Sonia Cloutier, directrice 

adjointe  

Mme Tania Léal-Desgagné, vice-

présidente  

Mme Tania Léal-Desgagné, 

membre et représentante du 

comité de parents 

Mme Chantal Ouellet, membre et 

substitut du comité de parents 

Mme Claudine Charron, 

enseignante 

M. Yassine Ben Khadija, membre 

Mme Andrée Rochon, enseignante Mme Valérie Massé, membre 

Mme Patricia Velho, enseignante Mme Pascale Marchand, membre  

Mme Véronique Castilloux, 

enseignante 

Mme Nathalie Champagne, 

personnel de soutien 

Mme Isabelle Delisle, service de 

garde 

Mme Caroline Paiement, membre 

Mme Mélanie Demers, 

orthopédagogue 

 

         

2. Tour de table des membres 

--- 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposition de l’ordre du jour par Mme Léal-Desgagné. 

 

 

4. Parole au public  

--- 
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5. Élection d’un président + substitut + secrétaire + représentant au 

comité de parents (au besoin) 

Mme Marchand est proposée en tant que présidente et elle est 

élue à l’unanimité.  

 

Mme Léal-Desgagné se propose en tant que vice-présidente et 

elle est élue à l’unanimité. 

 

Mme Bertrand propose Mme Demers en tant que secrétaire et elle 

est élue à l’unanimité. 

 

Mme Léal-Desgagné se propose en tant que représentante au 

comité de parents et elle est élue à l’unanimité.  

 

Mme Chantal Ouellet se propose comme substitut et elle est élue 

à l’unanimité. 

 

6. Déclaration et dénonciation d’intérêts 

Les parents ont rempli les déclarations.  

 

7. Calendrier des rencontres du C.E. 

Mme Bertrand présente le calendrier des rencontres pour 2022-

2023. Les rencontres seront faites en présentiel à 19h et elles 

auront une durée maximale de deux heures. 

 

8. Faits saillants de la rentrée (clientèle, budget, construction) 

Mme Bertrand présente quelques faits saillants survenus depuis le 

début de l’année scolaire. C’est une rentrée calme du côté 

sanitaire! Il y a eu une fermeture de groupe au 1er cycle et une 

classe multiniveau de 5e/6e a été remplacée pour une 5e. 

 

Le gouvernement a augmenté le budget alloué aux écoles cette 

année. 

 

Les coûts de construction pour la toiture et l’installation d’un air 

climatisé pour l’édifice Monseigneur-Lemieux a considérablement 

augmenté par rapport à la soumission qui a été prévue. Par 

conséquent, il n’y a eu aucune rénovation cet été. Il y aura de 

nouvelles soumissions et les travaux seront reportés à l’été prochain 

et les suivants selon le budget disponible. Donc, il n’y aura pas de 

camp de jour l’été prochain à notre école. 
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L’installation de la structure pour la cour des maternelles est prévue 

avant la gelée du sol.  

 

9. Campagnes de financement : pizza, traiteur, Subway 

Le mardi, il y aura les diners Subway. Le mercredi, il y aura les diners 

traiteur (Centraide) et le jeudi, il y aura les diners pizza. 

Nathalie Champagne est cuisinière pour les diners traiteur. Elle 

s’occupe aussi du club des petits déjeuners. 

 

Les profits engendrés seront réutilisés pour les élèves de l’école ainsi 

que pour remettre à un organisme à but non lucratif. 

 

Mme Valérie Massé propose et Mme Tania Léal-Desgagné 

accepte. 

 

Danse : Mme Castilloux propose une campagne de financement 

pour diminuer le coût du séjour des élèves de 5e année au camp 

Le P’tit Bonheur. Les enseignantes de 5e veulent organiser une 

danse d’Halloween et une autre en décembre pour le bal des 

flocons. Les deux soirées dansantes s’adressent aux élèves du 2e et 

3e cycle de notre école. Les élèves des autres écoles de ces 

mêmes niveaux sont aussi invités. Le coût est de 4$ pour l’entrée. Il 

y aura aussi une vente de grignotines durant la soirée. 

 

Véronique Castilloux propose et Isabelle Delisle accepte. 

 

 

10. Retour sur nouveaux tarifs SG 

 

Dû à la nouvelle tarification du service de garde, la projection 

budgétaire prévoit un déficit de 49 000$ puisque nous avons une 

grande amplitude des heures d’ouverture à notre école. Donc, il 

faudra se questionner en juin pour réduire les heures d’ouverture 

l’an prochain. Cette année, Mme Delisle analysera les heures de 

fréquentation des élèves afin qu’on puisse prendre une meilleure 

décision. 
 

 

11. Sorties dans le quartier 

Mme Bertrand propose d’accepter toutes les sorties qui pourraient 

avoir lieu dans le quartier, soit à une distance de moins de 1,6 km.  

 

M. Ben Khadija approuve. 
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12. Autorisation – direction 

Mme Bertrand demande la permission pour approuver les sorties 

culturelles et pédagogiques qui se présentent à la dernière minute.  

 

Mme Salem approuve. 

 

13. Mot des enseignants 

Mme Castilloux explique que les élèves semblent heureux de se 

retrouver à l’école et que la rentrée se passe bien. Les autres 

enseignantes précisent qu’une rentrée avec peu de mesures 

sanitaires semblent faire du bien à tous.  

 

14. Mot de Mme Boivin SGO  

---- absente 

Mme Boivin veut revenir assister aux rencontres du C.E. 

              Tous les membres sont d’accords.  

 

15. Date de la prochaine rencontre 

25 octobre à 19h 

 

16.  Levée de l’assemblée 

La rencontre se termine à 20h28.  

  


